

„Ich gehe voraus in den Frieden des Herrn
zum ewigen Wiedersehen.“
Hl. Augustinus



Im Glauben an die Auferstehung verstarb
am 27. Juni 2021 unser Mitbruder
Geistlicher Rat Pfarrer i.R. Heinrich Fleckenstein
im Alter von 91 Jahren.

Heinrich Fleckenstein wurde am 26. März 1930 als fünftes Kind in Goldbach im Landkreis Aschaffenburg geboren und am 29. März in der dortigen Pfarrkirche getauft. Er besuchte das Humanistische Gymnasium Aschaffenburg und legte am Alten Gymnasium in Würzburg seine Reifeprüfung ab. Zunächst begann der Abiturient das Noviziat in der Benediktinerabtei Münsterschwarzach und trat im Oktober 1950 in das Priesterseminar in Mainz ein. Am 28. Juli 1956 empfing er im Mainzer Dom mit seinen Kurskollegen durch Bischof Albert Stohr die Priesterweihe.

Nach einer kurzen Aushilfe in Ruhlkirchen wurde Heinrich Fleckenstein Kaplan in Schlitz und danach in Heidesheim. Seine erste Pfarrstelle in Mainz-Gustavsburg Herz Jesu trat er mit 32 Jahren an. Von 1973 an wurde er Pfarrer in Klein-Welzheim/Seligenstadt. Zwei Jahre später übernahm er zusätzlich die Pfarrei Zellhausen, wo er für seine stets wohlwollende, tiefe und verstehende Seelsorge große Anerkennung in den Gemeinden erhielt. 1987 wurde Heinrich Fleckenstein von Kardinal Lehmann für seine Tätigkeit mit der Ernennung zum Geistlichen Rat gewürdigt.

Seinen Ruhestand verbrachte er in seiner Heimat, wo er noch eifrig für priesterliche Dienste im Dekanat Aschaffenburg, vor allem auch im Seniorenheim Goldbach, zur Verfügung stand. Er pflegte viele Kontakte und durfte in seinem vertrauten Umfeld seinen Lebensabend verbringen.

Das Bistum Mainz dankt Herrn Geistlichen Rat Heinrich Fleckenstein für annähernd 65 Jahre treues priesterliches Wirken. Allen, die mit uns um ihn trauern, besonders seinen Nichten und seinem Neffen, gilt unsere Anteilnahme. Wir bitten um das Gebet für den Verstorbenen und um ein Memento in der Feier der Eucharistie.

Mainz, 29. Juni 2021

Bischöfliches Ordinariat
Weihbischof Dr. Udo Markus Bentz
Generalvikar

Das Requiem ist am Samstag, 3. Juli 2021 um 10:00 Uhr in der Kath. Pfarrkirche St. Nikolaus in Goldbach. Anschließend findet die Beisetzung auf dem Hauptfriedhof in Goldbach statt. Auf Grund der Corona-Auflagen ist nur eine sehr begrenzte Anzahl von Teilnehmern für den Gottesdienst zugelassen. Eine Anmeldung im Pfarrbüro der Pfarrei Goldbach ist erforderlich. Telefon: 06021 51648.